

LE COL DU BEAL SAMEDI 28 AOUT

5 motos pour cette sortie.

Volker, Albin, Gef, Olivier & Richard.

Le café de bienvenue était-il suffisamment chaud pour réchauffer les motards ce samedi ?

La température autour de 12 degrés ce samedi matin.

Le ciel est clair et le soleil pas très loin alors en selle sur nos 2 roues direction les monts du lyonnais et la route des crêtes avec ses virages et une belle vue sur la vallée, Chazelle, Saint André le Puy, Montrond, la route des étangs, à Montverdun nous faisons halte pour une boisson chaude.

Puis reprise de la route, Trelins; Boën et la montée sur Chalmazel, il fait frais mais la route est parfaite et les virages s'enroulent, ce plaisir que tous les motards recherchent est le nôtre ce samedi sous le soleil.

La montée au col sous les sapins est dans la continuité des joies que procurent le pilotage d'un 2 roues.

Il fait 12 degrés à 1390m, le soleil brille la vue est magnifique et l'auberge accueillante.

Nous voilà installés, une bonne bière pour nous mettre en appétit, le menu est régional et de bonne facture.

Après un bon repas et des discussions amicales, retour en selle pour la descente coté auvergne, il fait frais, la vue est dégagée, les virages s'enchainent, nous sommes dans la vallée le thermomètre remonte, le soleil brille, la route serpente on se fait plaisir les paysages défilent, le bonheur sur un filet de gaz en somme.

Nous faisons le plein à Ambert (21 degrés) et direction Saint Anthelme .

Nous enchainons les virages jusqu' à Montbrison, puis Saint Galmier par Précieux, pour une dernière pause.

Chazelle, St Symphorien, St Martin en haut, Thurins, Soucieux, Taluyers.

Je laisse mes compères à Brignais, ils sont sur la bonne route pour leur retour à la maison.

Ciao les amis à la prochaine.



